



Hay cobertura desigual en la educación superior: SEP

Gobernador de Michoacán pide que la Universidad Nicolaíta sea nacional

DE LA REDACCIÓN

La cobertura de educación superior en México se produce de manera “desigual” y entre grupos distintos de la población, por lo que aumentarla es prioritario y una de las bases fundamentales para el actual gobierno, aseveró la titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Leticia Ramírez Amaya.

Al participar en la ceremonia por el 105 aniversario de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), la funcionaria hizo un recuento de las acciones básicas de la administración de Andrés Manuel López Obrador en materia educativa.

Entre ellas, aseguró, está “tratar a maestras y maestros con la dignidad y el respeto que merecen, mejorar los planteles educativos mediante el programa La Escuela es Nuestra, el diseño de nuevos libros de texto con el enfoque de la Nueva Escuela Mexicana y convertir en derecho constitucional el acceso a becas para continuar el trayecto educativo”.

El gobernador de Michoacán, Alfonso Ramírez Bedoya, destacó el

rol de la UMSNH para transformar al país y adelantó que buscará que dicha casa de estudios sea reconocida como universidad nacional y se incremente su presupuesto, ya que no hacerlo así sería una “injusticia”.

Iniciativa para dignificar salarios en facultades

Mientras tanto, la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios (Contu) anunció que el próximo 8 de noviembre realizará un plantón frente a la Cámara de Diputados para exigir que se mejoren las condiciones salariales de los docentes y trabajadores administrativos de las instituciones públicas de educación superior del país.

En el contexto de su 25ª asamblea general ordinaria, celebrada en Mazatlán, Sinaloa, el organismo señaló que se entregará a los legisladores federales una iniciativa para que en la Ley Federal del Trabajo “se establezca la dignificación de los salarios de los trabajadores universitarios”, tomando en cuenta los impactos causados por la inflación.

El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Sinaloa, José Carlos Aceves Tamayo, recordó en la asamblea que en el anteproyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2023 se habla de un incremento de sólo 0.4 por ciento para la educación superior, “lo cual es gravísimo”.

Enrique Levet, secretario general de la Contu, anunció que la mencionada iniciativa se entregará con todas las firmas de apoyo que puedan recabar.